

Jahresbericht Zeugwart Januar 2021

Liebe Schützenschwestern,
liebe Schützenbrüder

Im abgelaufenen Berichtszeitraum (Jan. 2020 bis Jan. 2021) sind keine Neu- oder Ersatzanschaffungen erfolgt.

Dies ist der Coronapandemie geschuldet, da keine Vorstandsversammlungen mit dem kompletten Vorstand stattfanden. Somit konnten keine Beschlüsse über notwendige Neu- oder Ersatzanschaffungen getroffen werden.

Dementsprechend hat sich der Inventarbestand von 40750,14 € zum Vorjahr nicht verändert.

Sinn und Zweck meiner Aufzeichnungen soll aber in der Hauptsache nicht die Verwaltung von Zahlen für Anschaffungs- und Abschreibungskosten sein, sondern einen Überblick über die Inventarteile unserer Bruderschaft geben.

Die aufgelistete Summe entspricht der Summe der Anschaffungskosten bzw. Abschreibungswerte und beinhaltet keine Abschreibung nach Buchführungsgrundsätzen entsprechend Steuerrecht.

Zu unseren Inventarteilen gehören Gewehre und Ausrüstungsgegenstände der Schießgruppe, Uniformen und Uniformteile für Vorstand, Offiziere und Mitglieder.

Zu den oben aufgeführten Gegenständen kommen noch die ideellen Werte unserer Schützenbruderschaft wie unsere Schützensilber, Schriftstücke, historische Aufzeichnungen, Bilder, Zeitungsartikel sowie verschiedene andere Archivalien aus verschiedensten Epochen die wertmäßig nicht zu beziffern sind.

Abschließend möchte ich wie immer, meinen Appell an euch alle richten, (Aufgrund der Coronapandemie habt ihr ja Zeit mal nachzuschauen) nicht mehr benötigtes Bruderschaftsmaterial (Uniformteile, Krawatten, Hüte, Bruderschaftsabzeichen... usw.) sowie Bilder, Dokumente, Unterlagen, Infomaterial usw. die in Verbindung mit unserer Bruderschaft stehen an mich oder ein anderes Vorstandsmitglied zur Sichtung und / oder Archivierung zu geben.

Bitte schmeißt alte Unterlagen nicht einfach weg! Ein kurzer Blick kann wertvolle und wichtige Informationen zu unserer Bruderschaftsgeschichte liefern.

Gerne sichte ich auch Unterlagen als Kopien oder Unterlagen die von mir kopiert werden können, damit sie der Nachwelt erhalten bleiben.

Sollte noch Fragen zu meinem Bericht oder zu unserem Inventar bestehen, stehe ich gerne für Auskünfte zur Verfügung.

Leo Elsemann (Zeugwart)